

Wo kann ich Turnstunden finden und mich oder meine Familie anmelden?

1. „Einheiten / Kurse“: Hier findest du zum einen:
2. „Meine Buchungen“: Alle Turnstunden und Kurse zu denen du (oder jemand aus deiner Familie) angemeldet ist
3. „Angebot“: Alle Turnstunden und Kurse zu denen du dich (oder du jemand aus deiner Familie) anmelden kannst

Wo kann ich meine Daten und die meiner Familie verwalten und aktualisieren?

1. „Benutzerdaten“: Hier kannst du ...
2. alle Personen deiner Familie sehen und (durch Klick auf den jeweiligen Namen) die Daten dieser Person sehen und ändern
3. eine Person, die bereits registriert ist zu deiner Familie hinzufügen
4. eine neue Person registrieren, die deiner Familie hinzugefügt wird

Wo kann ich die Mitgliedsbeiträge von mir und meiner Familie einsehen und begleichen?

1. „Abrechnung“: Hier kannst du ...
2. ... den gesamten noch offenen Betrag einsehen
3. ... alle Anmeldungen aller Personen deiner Familie einsehen
4. ... eine Zahlungsmethode hinzufügen um einen noch offenen Betrag zu begleichen
5. ... alle bereits eingegangenen Zahlungen einsehen

The screenshot shows the 'Abrechnung' (Billing) page of the ATV Schwertberg member portal. The left sidebar contains navigation options: Home, Einheiten / Kurse, Meine Buchungen, Angebot, Benutzerdaten, Trainer, Abrechnung (highlighted with a red '1'), Gutschein kaufen, Mitgliedschaft, Kontakt / Anfrage, Kalender, and Logout. The main content area is titled 'Abrechnung' and includes the following sections: 'Saldo' (Balance) with a red '2' next to it, showing 'Es sind € 0,00 offen.' and links for '+ Zahlungsmethode hinzufügen' (red '4'), '+ Sofortüberweisung tätigen', and '+ Gutschein einlösen'; 'Kurs / Einheiten Buchungen' (Course / Unit Bookings) with a red '3' next to it, showing 'Es wurde noch keine Einheit / kein Kurs gebucht.' and buttons for 'allen' and 'Max'; 'Meine Zahlungen' (My payments) with a red '5' next to it, showing 'Noch keine vorhanden.'; and 'Zahlungsmethoden' (Payment methods) with the instruction 'Auf Feld klicken um Zahlungsmethode als Standard zu definieren.' and a 'Banküberweisung' button.

Wo bekomme ich Unterstützung?

Solltest du Probleme bei der Handhabung oder offene Fragen haben, sollten Fehler auftauchen oder etwas nicht funktionieren, helfen wir dir jederzeit gerne weiter!

Schreib uns ein E-Mail an: mitgliederverwaltung@atv-schwertberg.at?

Das Turnvereinsteam freut sich schon auf dich und ein gemeinsames sportlich aktives Turn-Jahr